

2013 feiert die ÖBR 30 Jahre staatliche Anerkennung des Buddhismus in Österreich. Wir freuen uns über dieses Jubiläum und möchten euch gerne auf die damit verbundenen Veranstaltungen aufmerksam machen:

Das Feierjahr steht unter dem Thema "Verantwortung leben". Anfang April finden ein Symposium und der feierliche Festakt statt - dazu im Anhang weitere Informationen. Im Juni findet eine Kunst- und Kulturwoche statt, im Herbst eine Filmwoche.

Noch mehr auf:

www.buddhismus-austria.at/jubilaumsjahr2013

Broschüre OEBR 30Jahre Symposium: [Download](#)



VERANTWORTUNG LEBEN SYMPOSIUM & FEIERLICHER FESTAKT

SO FEIERT BUDDHISMUS IN ÖSTERREICH
30 JAHRE STAATLICHE ANERKENNUNG



Österreichische Buddhistische
Religionsgesellschaft
www.buddhismus-austria.at/Jubilaumsjahr2013

